

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Hasil penelitian menunjukkan *stock split* berimplikasi pada perusahaan Manufaktur Sektor Perdagangan, Jasa Dan Investasi di Indeks Saham Syariah Indonesia dengan hasil pengujian uji beda menggunakan uji *paired sampel T-test* rata-rata harga saham 2020-2021 sebelum dan sesudah *stock split* menghasilkan sig (2-tailed) 0,000 yang lebih kecil dari nilai tingkat signifikansi 0,05 ($0,000 < 0,05$), maka dapat di artikan hasil dari uji diatas bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima, yang berarti *stock split* berimplikasi atau memberi dampak terhadap perubahan harga saham perusahaan.

Hasil penelitian menunjukkan Pandemi Covid-19 berimplikasi pada perusahaan Manufaktur Sektor Perdagangan, Jasa Dan Investasi di Indeks Saham Syariah Indonesia Hasil uji *paired sampel T-test* menunjukkan harga saham di Era Pandemi Covid-19 diperoleh nilai sig (2-tailed) 0,000. Nilai signifikansi yang digunakan dalam uji ini adalah 0,05. Dari hasil uji diatas nilai signifikansi ($0,000 < 0,05$) maka dapat disimpulkan hasil dari uji diatas bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima yang berarti terdapat perbedaan harga saham yang ditunjukkan dari hasil penelitian diatas bahwa terdapat perbedaan harga saham sebelum dan sesudah *stock split* di Era Pandemi Covid-19.

B. Saran

1. Investor

Hasil penelitian yang diteliti diatas menunjukkan aksi korporasi *stock split* di tahun 2020-2021 dan di era pandemi covid-19 mempengaruhi harga saham secara signifikan. Dari hasil uji di atas, maka investor tidak hanya melihat harga saham yang murah setelah *stock split* akan tetapi melihat prospek dan kinerja kedepan perusahaan apakah ada kenaikan dalam menghasilkan produknya yang menyebabkan kenaikan pendapatan perusahaan atau hanya menghimpun dana hasil *stock split* dari investor tanpa ada rencana di masa yang akan datang untuk perusahaan.

2. Perusahaan

Untuk perusahaan yang akan melakukan *stock split* harus memiliki prospek yang baik untuk kedepannya bukan hanya karena harga saham perusahaan yang terlalu tinggi, perusahaan melakukan *stock split* untuk menurunkan harga saham supaya

saham perusahaan menjadi likuid atau hanya menghimpun dana dari investor, maka strategi *stock split* tersebut belum cukup efektif untuk menarik investor. Dari sampel perusahaan penelitian ini tidak semua perusahaan mengalami kenaikan setelah *stock split* dan adanya pandemi perusahaan menyebabkan perekonomian di Indonesia mendapatkan tekanan yang menyebabkan IHSG mengalami penurunan yang dalam.

3. Pemerintah

Untuk pemerintah untuk bisa selalu memperbaharui mengenai saham-saham yang termasuk saham perusahaan berbasis syariah dan memberikan edukasi serta mengenalkan kepada masyarakat tentang investasi syariah, supaya masyarakat bisa meleak investasi dan bisa terhindar dari investasi-investasi bodong yang tidak memiliki izin dari lembaga resmi pemerintah.

